

Eduardo de Montmollin

Gerente General Ejecutivo

Es Licenciado en Sistemas por el Centro de Altos Estudios en Ciencias Sociales (CAECE) y posee un Master in Business Administration (MBA) otorgado por el IAE - Universidad Austral.

Cuenta con más de 30 años de experiencia en la industria publicitaria y tecnológica, en distintas estructuras organizacionales, y un probado historial de desarrollo y liderazgo de equipos altamente exitosos.

Antes de su designación como Gerente General Ejecutivo de Casa de Moneda, se desempeñó en el periodo 2017/2020 como presidente de Subterráneos Buenos Aires, alcanzando grandes logros y objetivos en su gestión.